

○12月4日（木）【「中央委員・生徒会役員」の任命式を行いました】

本日、令和8年前期生徒会の役員と中央委員の任命式を行いました。3年生が学年閉鎖中のため1・2年生のみ体育館に集まって、任命式を行うことになりました。初めに、中央委員を代表して2年生の高橋諭さんに、校長から任命書を渡しました。続いて、先日の生徒会選挙で選出された生徒会会長の三宅さんと、副会長の淺沼さんに任命書を渡しました。ステージ上で任命書を受け取った3名の生徒の皆さんには、緊張した面持ちでしたが、その表情からは自分の役目をしっかりと果たすぞという強い決意が伝わってきました。



続いて、生徒会役員と専門委員長・副委員長、応援団長・副団長の任命を行いました。新役員を代表して書記の高橋美さんに生徒会長から任命書を渡しました。最後に、新生徒会長の三宅さんが、新役員を代表して「安心して楽しく過ごせる学校を目指して、このメンバーで頑張りますので、協力をよろしくお願いします。」と力強くあいさつをしました





正式に新生徒会が始動します。3年生から生徒会活動を引継ぎ、1・2年生の皆さんで知恵を出し合い、力を合わせて生徒会活動をこれまで以上に盛り上げて欲しいと思います。皆さんの頑張りを期待しています。